

Promoviendo la salud animal

Exploramos con Virbac Colombia los desafíos clave en salud animal en la ganadería. Desde el mantenimiento del estatus sanitario hasta la importancia del calostro en las primeras horas de vida del ternero, sus reflexiones resaltan prácticas esenciales para promover la salud y productividad en la industria ganadera.



¿Cuáles consideras que son los principales desafíos en la ganadería en términos de salud animal?

El principal desafío en la ganadería desde el punto de vista de salud, es mantener un estatus sanitario adecuado de los animales desde el punto de vista inmunización con vacunas, control integral de parásitos y mantener un animal sano corresponde a factores tanto ambientales, manejo y condición del individuo.

¿Por qué crees que es importante el consumo de calostro durante las primeras horas de vida de un ternero?

El calostro es la primera línea de defensa que tiene un neonato, allí recibe su primera carga de inmunidad pasiva a través de un calostro bien nutrido y con una carga alta de anticuerpos, favorece que tengamos un animal más sano durante toda su vida y por ende más productivo.

¿Qué factores podrían influir en la transferencia de inmunidad de la madre al ternero en la etapa neonatal?

- A) Consumo de calostro de mala calidad
- B) Consumo de calostro después de las primeras 6 a 8 horas de vida
- C) Vacas que no lleven un plan sanitario óptimo donde se afecta su salud general

¿Qué medidas propondrías para reducir la alta mortalidad neonatal en bovinos?

- A) Excelente curación de ombligo
- B) Vacunación de neonatos contra enfermedades de tipo infeccioso
- C) Garantizar un consumo adecuado de calostro en cuanto a tiempo, cantidad y calidad

¿Qué agentes crees que podrían ser responsables del Síndrome Respiratorio Bovino y qué factores pueden aumentar el riesgo de que un bovino lo contraiga?

- A) Enfermedades como Pasteurella, no vacunar aumenta el riesgo en la presentación de casos
- B) Virus sincitial respiratorio bovino, no vacunar aumenta el riesgo en la presentación de casos

¿Qué tratamientos o medidas complementarias propondrías para combatir enfermedades como el síndrome neumointestinal en bovinos?

- A) curación de ombligo
- B) vacunación de neonatos
- C) vacunación de hembras preñadas
- D) plan sanitario riguroso
- E) tratamiento metafiláctico de neonatos